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Moin,

Mich interessiert Eure Meinung.

Überlege derzeit, auch aufgrund des Preiswahnsinns, eine Radeon VII für eine Investition in
einen Mac mini zu verkaufen.

Derzeit sind zwei Radeon VII in der Workstation, die zweite aufgrund der Größe leider im
vorletzten Slot mit 8 Lanes.

Der Leistungsschub durch die zweite Karte ist bei DaVinci in einigen Situationen (z.B. Optical
Flow) immer noch stark, ca. 30%.

Was meint Ihr? Würdet ihr verkaufen? Wird man überhaupt noch stärkere Karten als die
Radeon VII für Hackintoshes finden?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53160-w%C3%BCrdet-ihr-eure-zweite-radeon-vii-
verkaufen/?postID=684504#post684504
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